

Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Medicina Acta de la reunión del 14 de junio de 2022.

Reunida la Comisión de Garantía de Calidad del Centro a través de la Sala Virtual creada para tal efecto, el día 14 de junio de 2022 a las 11:00 horas bajo la presidencia del Decano Luis Capitán Morales, actuando como Secretario el Responsable de Calidad del Centro Fernando Docobo Pérez.

Asisten a la sesión:

Profesores:

Luis C. Capitán Morales (Decano)

Fernando Docobo (VD de Calidad Emprendimiento y Seguridad)

María del Carmen Garnacho Montero. (Vicedecana Biomedicina, Estudiantes y Voluntariado)

Elisa Cordero Matía (VD de Investigación y Doctorado)

Enrique de Álava Casado (Coordinador de Calidad y Planes de estudios)

Fátima Morales Marín Coordinadora de Emprendimiento y Seguridad

Javier Medrano Ortega (Coordinador Formación del Profesorado)

Antonio Castellanos Orozco.

Francisco Esteban Ortega.

Ángel Vilches Arenas

Antonio Fernández Alonso

Personal de administración y Servicios (PAS)

Lorena Chacón Rodríguez (PAS) José Luis Pérez Sánchez (PAS)

Alumnos:

David Torres Jiménez

Profesor Invitado

Benedicto Crespo Facorro (Departamento de Psiquiatría)

Excusan su asistencia:

Profesores:

Manuel Eugenio Dorado Ocaña (Vicedecano Ordenación Académica y Digitalización). Encarnación Bernal Borrego (Secretaria).

Víctor Sánchez Margalet.

Alumnos:

Carmen Retamar Rodríguez

Andrea Muriel Carmona Indira Cordero Labrador María Robles Santalla

Acta de la reunión.

Se procedió a la aprobación del Acta de la reunión anterior celebrada el 21 de junio de 2021. No se realizaron comentarios o réplicas al Informe del presidente.

El profesor Crespo realizó la defensa de la asignatura titulada "Ciencia del bienestar: Calidad Mental y neurobiología" para su valoración por parte de la CGC para ser incluida como asignatura optativa para el Grado de Medicina.

Tras la presentación, se abrió un turno de preguntas donde se abordaron distintas cuestiones formales u organizativas. Finalmente, los profesores Vilches y Castellanos plantearon la necesidad de debatir esta nueva asignatura dentro en el Departamento de Fisiología Médica y Biofísica, ante la posibilidad de solapamiento de contenidos o áreas de conocimiento.

La CGC acordó dejar en suspensión la decisión de la aprobación de la asignatura, a la espera de una reunión que el Departamento de Fisiología Médica y Biofísica realizaría en los próximos días donde se analizarían la idoneidad de los contenidos en relación con el área de conocimiento de la Fisiología Médica y Biofísica.

A continuación, se procedió a exponer y debatir los indicadores de los Grados en Medicina en Biomedicina Básica y Experimental y MU Máster Universitario en Investigación Médica: Clínica y Experimental.

Principalmente se discutió las discrepancias observadas entre la tasa de ocupación y la oferta en los Grado s de Grados en Medicina en Biomedicina Básica y Experimental que permiten que queden plazas sin cubrir, sabiendo de la alta demanda de los títulos.

Se analizarán con la Secretaría del Centro estos indicadores y propondrán medidas correctoras. Se analizó la caída de movilidad de estudiantes debido a la pandemia de COVID-19.

Sin más asuntos que tratar, se dio por concluida la reunión a las 14:00.

Fdo.: D. Fernando Docobo Pérez

Vicedecano de Calidad, Emprendimiento y Seguridad.